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8　住宅用火災警報器の設置につ

いて

⑴　設置の現状と目標達成率は

⑵　今後の課題と啓発の取り組み

は

9　一身田地区まちづくり交付金

事業について

　⑴　問　市道浜田長岡線の交差点

改良工事の進捗状況は 

　答　昨年度から事業に着手してい

る。地権者の内諾を得たことから、

本年度中に一部工事を完了したい。

残り用地部分も来年度工事完了に

▲

改
良
工
事
着
工
が
決
定
し
た
浜

　
田
長
岡
線
の
交
差
点
（
一
身
田

　
町
）

向け最大限の努力をする。をする。

　　　　 ●一般質問●

　1　国道163号片田バイパスの　

　早期整備について

　2　広域基幹林道経ヶ峰線の進捗

　について

　3　鹿、イノシシ被害防止対策に

　ついて　

　問　国道163号片田バイパスの要

望活動にどのように応えるか

　答　市として地元の思いを十分踏

まえ、県の新道路整備戦略の見直

しが行われている中で、県に対し

て片田バイパスの明確な位置づけ

を求め強く働きかけを行っていく。

岡　幸男議員

▲

片
田
バ
イ
パ
ス
整
備
が
望
ま
れ
る

　
国
道
163
号
（
片
田
地
区
）

個
人
質
問

自由民主党市議団

個
人
質
問

はっ
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まさ
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とし

年

　　　　 ●一般質問●

1　総合庁舎等の耐震化（安全）

について

　問　危険、久居・美杉総合庁舎及

び津中央公民館の早期新築を求む

　答　庁舎等の整備に当たり、必要

な施設の規模、建物の配置等を基

本構想の中で整理する。その後、

実施設計を早く行うことで、一日

でも早い安全性の確保に繋げたい。

2　海岸・河川堤防の安全につい

て

⑴　雲出保育園、伊倉津地区住民

の避難所について

▲

早
期
に
新
築
が
求
め
ら
れ
る

　
久
居
総
合
支
所

自由民主党市議団

個
人
質
問
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市

　　　　 ●一般質問●

1　「ひと・うみ・みどり　輝く

県都“津市”」という都市づく

りの観点から

⑴　中心市街地の核として、津セ

ンターパレスの位置付けは

2　津市都市マスタープラン及び

新都心軸拠点導入機能等調査研

究報告書から

⑴　本市の将来成長力への期待す

べき点はなにか

3　教育公務員（県費負担教職

員）の給与格差について

無　会　派


